

# Wujudkan Mimpi Lahirkan Atlet Futsal Berprestasi, Lapas Solok Bersama KONI Gelar Turnamen

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.BERSUARA.ID](http://KOTASOLOK.BERSUARA.ID)

Feb 5, 2024 - 20:02



SOLOK KOTA - Lembaga Permasyarakatan (Lapas) Kelas II B Laing Solok, Sumatera Barat menggelar turnamen Futsal Elpaso Cup Tahun 2024 antar warga binaan pemasyarakatan dan petugas.

Menurut keterangan Kalapas Kelas II B Solok Rio Mulyadi Sitorus A. M.d.I.P, SH, MH, turnamen ini dilaksanakan sebagai tindak lanjut kerjasama Lembaga Permasyarakatan (Lapas), Kelas II B Laing Solok, Sumatera Barat dengan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) cabang Kota Solok, yang telah disepakati dan ditandatangani pada Selasa, 30 Januari lalu.

Kompetisi Warga Binaan dan Petugas Lapas yang dilaksanakan di Lapangan

Futsal Lapas Solok yang sebelumnya direncanakan dibuka oleh Kepala Daerah, akhirnya dibuka oleh ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon, Senin, 5 Februari 2024.



Adapun turnamen ini akan berlangsung selama 3 hari, mulai Senin (5/2) sampai Rabu (7/2).

"Lapas bukan hanya menjadi tempat penghukuman para terpidana, melainkan juga menjadi tempat menempa diri dan membentuk kembali mindset, kepribadian bahkan pembekalan bagi para narapidana untuk bisa kembali ke kehidupan sosial masyarakat. Salah satunya melalui pegelaran Futsal ini, dengan harapan meningkatkan pembinaan kemandirian bagi warga binaan," papar Rio.

Sementara itu, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon dalam sambutannya menyatakan siap untuk membantu dan mendukung pembinaan kepribadian khususnya pada cabang olahraga Futsal di Lapas Kelas IIB Solok.

"Tidak hanya pada kesempatan kali ini, implementasi dari perjanjian kerjasama ini akan berkelanjutan pada cabang olahraga lainnya, seperti cabang bola voli, tenis meja, tenis lapangan dan bulutangkis yang akan di selenggarakan kedepannya," ungkap Rudi.

"Melalui turnamen-turnamen yang sedang dan akan dilaksanakan ini nantinya diharapkan dapat mencetak bibit-bibit atlet berprestasi dari Lapas ini," imbuhnya.

Lebih jauh diungkapkannya, Pemko Solok memberikan semangat olahraga melalui KONI tanpa batas, hingga bisa menyentuh pada masyarakat di balik tembok jeruji besi.

Selanjutnya dalam 3 bulan kedepan, direncanakan pelaksanaan turnamen tenis, tenis meja dan voli.

"Dengan pelaksanaan berbagai kegiatan olahraga ini, selain sehat, juga memberikan kegembiraan pada para Warga Binaan, dan yang tak kalah pentingnya bisa menghasilkan atlet-atlet yang kelak mampu bersaing di luar sana," pungkasnya.

Dalam kesempatan itu, Ketua KONI juga menyampaikan apresiasi terhadap atlet wushu yang merupakan petugas Lapas Solok, yang didaulat mewakili sumbar dalam PON nanti.

Secara terpisah, Kalapas menyambut baik perjanjian kerjasama dengan KONI yang tidak berselang lama langsung menginisiasi dan memfasilitasikannya dalam bentuk turnamen futsal.

Rio berharap kegiatan kali ini menjadi langkah awal untuk memajukan kegiatan olahraga di Lapas dengan dukungan KONI.

"Ucapan terima kasih dan apresiasi yang sedalam-dalamnya juga kami sampaikan kepada Pemerintah Daerah Kota Solok atas perhatiannya kepada warganya, meski yang berada dalam tembok Lapas," ujar Rio

"Bersyukur warga binaan tampak lebih bersemangat dalam mengikuti kegiatan ini, sehingga suasana pertandingan berbeda dengan suasana permainan biasa. Ada spirit kompetisi yang tersulut dalam event ini," pungkasnya.(Amel)